
Anfrage – Klimaschutz und Hochwasser 
 

Hildesheim, den 17. August 2017

Sehr geehrter Herr Landrat Levonen,

auf der Internetpräsenz der Klimaschutzagentur Hildesheim-Peine ist unter dem Punkt 
„Warum Klimaschutz?“ ein Bild zu sehen, bei dem das Hochwasser direkt bis zu einem 
Verkehrszeichen reicht. Dementsprechend ist davon auszugehen, dass auch 
Hochwasser zu den Folgen des Klimawandels gezählt wird, bei dem 
Tochterunternehmen des Landkreises.

Unsere Fragen dazu:

1. Halten Sie es für sinnvoll, dass die KSA in die Diskussion um das Thema 
Hochwasser mit eingebunden wird?

2. Mit welchen Mitteln kann die KSA einen allgemeinen Beitrag zu diesem Thema 
leisten?

3. Hat die KSA Möglichkeiten und Kapazitäten, neben ihrer Aufgabe des 
Vorantreibens der Energieeffizienz, auch beratend im Bereich des 
Hochwasserschutzes tätig zu werden?

4. Sofern 3. nicht zutrifft ist, sehen Sie eine Möglichkeit, dass dieses zukünftig 
möglich ist?

Freundlicher Gruß

f.d.R.
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Fraktion DIE LINKE. im Kreistag Hildesheim, Bischof-Janssen-Str. 31, 31134 Hildesheim

Herrn
Landrat Levonen

o.V.i.A. 

 

Kreistagsfraktionsbüro

Bischof-Janssen-Str. 31

31134 Hildesheim

05121/309-2591

kreis@linksfraktion-hi.de

www.kreis.linksfraktion-hi.de

Herrn
Landrat Levonen

o.V.i.A. 


